

Identifican nueva área demostrativa del Proyecto Mi Costa en Pinar del Río

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 12 Marzo 2024 00:58

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 160



El proyecto Mi Costa en Pinar del Río extiende sus escenarios de actuación para demostrar que la adaptación basada en ecosistemas constituye una respuesta efectiva al cambio climático.

En un recorrido de trabajo por los territorios donde tiene incidencia,

Identifican nueva área demostrativa del Proyecto Mi Costa en Pinar del Río

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 12 Marzo 2024 00:58

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 160

se identificó al enclave costero de La Salina, en el municipio de San Luis, como un área demostrativa para replicar la gestión de experiencias.

Los expertos del proyecto evaluaron el estado del manglar, las propuestas para su rehabilitación, el análisis de opciones de recuperación de canales locales, así como el manejo de la regeneración natural.

Además, intercambiaron con actores y líderes de la comunidad, y de los organismos e instituciones, en busca de fortalecer sinergias para el manejo integrado del sitio, a incluirse en la Estrategia de desarrollo municipal.



Tanto en ese territorio como en San Juan y Martínez deben inaugurarse muy pronto los Centros de creación de capacidades.

Mientras, en la localidad de La Coloma, principal sitio de intervención, integrantes del grupo focal, del proyecto comunitario Joven Mar y especialistas del Parque Nacional Cayos de San Felipe,

Identifican nueva área demostrativa del Proyecto Mi Costa en Pinar del Río

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 12 Marzo 2024 00:58

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 160

abordaron las estrategias y fundamentos de Mi Costa, y la preparación para el Taller de formación de formadores, que tendrá lugar próximamente.

De esta forma el proyecto prosigue en su labor de multiplicar las soluciones naturales que demanda la implementación de la Tarea Vida en Cuba.